

杵築市議会議長

富来 征一

杵築市長

永松 悟

## 市民の代弁者であることを忘れずに



杵築市民の皆様、新年明けましておめでとうございます。市民の皆様には、日ごろから市議会に対するあたたかいご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。昨年3月に「杵築市議会基本条例」を制定し、市民に開かれた議会の運営を目指し、職務を遂行してまいりました。具体的には、一般質問について、市民の皆様にわかりやすく、論点を明確にするため、一問一答方式の導入などを行いました。市民との意見交換会もその取組のひとつです。いただいたご意見・ご要望は、今後の議会活動・議会運営に活かしてまいります。

今年は、4月に市議会議員選挙が予定されており、市民の皆様方がからの審判を受ける年であります。議会改革の一環として、今回選挙から定数を2名削減して18名とし、なお一層の議会改革を取り組んでまいります。

今後とも議会は市民の代弁者

の代弁者であることを忘れずに、市民と議会の運営を目指し、職務を遂行してまいりました。具体的には、一般質問について、市民の皆様にわかりやすく、論点を明確にするため、一問一答方式の導入などを行いました。市民との意見交換会もその取組のひとつです。いただいたご意見・ご要望は、今後の議会活動・議会運営に活かしてまいります。

今年は、4月に市議会議員選挙が予定されており、市民の皆様方がからの審判を受ける年であります。議会改革の一環として、今回選挙から定数を2名削減して18名とし、なお一層の議会改革を取り組んでまいります。

## 「都会よりも魅力のある杵築市」を目指して



新年以来ましておめでとうございます。市民の皆様には、輝かしい新迎えのこととお慶び申し上げます。昨年を振り返りますと、杵築市におきましては、7月に観光庁から「豊の国千年ロマン観光圏」として本市を含む県北8市町村が、全国10か所の滞在交流型観光圏の一つとして認定されました。これを好機に、本年7月から9月までの間に実施されるJRデステイネーションキャンペーンで、異なる観光振興に取り組んでまいります。また、リニューアルオープンした「和楽庵」では、きものに着替え城下町を散策する利用客が5千人を超えて、前年度に比べて倍増となりました。

その他にも、新規就農者育成のために「いちご学校」を開校、世界へ杵築を発信できる人を育てるべく「きつき子ども歴史探検隊」を発足、病児保育所「きつきつずケアルーム」の開所、県内自治体初となる

新規就農者育成のために、「いちご学校」を開校、世界へ杵築を発信できる人を育てるべく「きつき子ども歴史探検隊」を発足、病児保育所「きつきつずケアルーム」の開所、県内自治体初となる「杵築市議会基本条例」で定めた内容を深めてまいります。新杵築市が誕生して10年を迎えます。この10年間に、社会や経済の情勢は目まぐるしく変化してきました。本市においても財政基盤の確立、産業の振興、少子高齢化や市立山香病院の医師不足の問題など克服すべき多くの課題を抱えております。これらは、全国的な課題であると同時に、地域社会においても避けられないものであります。

そうした中で、本市におきましては、主要な産業であります第一次産業の振興を図ることによって商業などの発展にもつなげていくことが重要であると考えています。

市議会といたしましては、今後とも、市民の皆様のご期待に応えられますよう全力を傾けてまいります。どうか本年も市議会に対し、一層のご支援ご協力を賜ります。どうか本年も市議会に対し、一層のご支援ご協力を賜ります。今年一年が、健康で明るく幸せな年となりますよう、心からお祈り申し上げまして、新年のご挨拶といたします。

る「杵築市いじめの防止等に関する条例」の制定、大田地域において学校の統合による「大田小学校」の開校、保育園と幼稚園が統合し、県内初の公立の幼保連携型認定こども園となつた「大田こども園」の開園などがありました。

市立山香病院では、職員の懸命な経営努力により状況が好転しています。一方、介護保険分野では、地域包括ケア会議の取り組みの成果が表れ、要支援の方の16.1%が介護保険を卒業しました。

さて、新年を迎えた杵築市は10月で新市誕生10年の節目を迎えます。今後も時代の変化に対応するべく、子育て支援など各種施策を講じ、「都会よりも魅力のある杵築市」を目指して全体会感の醸成と市政活性化に取り組んでまいりました。今後も時代の変化に対応するべく、子育て支援など各種施策を講じ、「都会よりも魅力のある杵築市」を目指して全体会感の醸成と市政活性化に取り組んでまいります。

今後とも、皆様には市政発展の協力を賜りますようお願い申し上げます。

新規就農者の支援と後継者の確保、農林水産業では競争力のある品目のブランド化・6次産業化を進め、魅力のある杵築市を目指して全体会感の醸成と市政活性化に取り組んでまいります。

今後とも、皆様には市政発展の協力を賜りますようお願い申し上げます。

新規就農者の支援と後継者の確保、農林水産業では競争力のある品目のブランド化・6次産業化を進め、魅力のある杵築市を目指して全体会感の醸成と市政活性化に取り組んでまいります。